"No vamos a permitir el desabastecimiento de gas": MinDefensa responde a Ecopetrol ante alarma por atentados a infraestructura

La empresa estatal lanzó fuerte alerta tras los más recientes ataques terroristas a la infraestructura crítica del país por parte del ELN.









Los recientes hechos terroristas cometidos por la guerrilla del ELN contra la infraestructura crítica del país tienen en alerta al gobierno, en especial a Ecopetrol, y han puesto sobre la mesa una gravísima situación que enfrenta la empresa estatal y es la posibilidad de un desabastecimiento por falta de efectividad, planeación y acciones de la Fuerza Pública para evitar los atentados.



La estatal colombiana a través de un comunicado de prensa, informó que se podría presentar un desabastecimiento de gas. "Dados los problemas de orden público presentados en el departamento de Arauca, que han impactado la infraestructura petrolera del Grupo Ecopetrol, se podría presentar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona nororiental del país", indicó Ecopetrol.

Agregó la estatal petrolera que: "se adelanta todas las actividades necesarias para minimizar el impacto a los usuarios, manteniendo una coordinación amplia con las empresas prestadoras del servicio de la región. Ecopetrol hace un llamado a todas las autoridades, a acompañar los esfuerzos de la empresa para mantener habilitada toda la infraestructura y poder garantizar el abastecimiento de gas sin impactar el bienestar de las comunidades y los usuarios".

Tras la alerta emitida por Ecopetrol, el ministro de la Defensa, Iván Velásquez, **aseguró** que se reforzará la seguridad en la infraestructura crítica del país para evitar desabastecimiento de gas como lo informó la autoridad petrolera.

Es de recordar que el ELN ha cometido varios ataques terroristas desde que no fue renovado el cese al fuego con el gobierno y que se venció el pasado 3 de agosto.

Dentro de las acciones criminales se encuentran un crimen contra un soldado con un francotirador en Norte de Santander.

Encuentra aquí lo último en Semana

- 1. Rector del CNE de Venezuela revela las artimañas que utilizó Nicolás Maduro para cometer el fraude electoral: "Les advertí a todos"
- 2. Bailarina guemada en Andrés Carne de Res recibe dura noticia mientras lucha por su vida: "Ahora son tres bacterias"
- 3. Oficial: esta es la convocatoria de la Selección Colombia para la eliminatoria; nuevas caras ante Perú y Argentina
- 4. Atención: María Fernanda Cabal confirmó que será candidata presidencial por el Centro Democrático: "Lo haré con todo orgullo"
- 5. Canciller dice que Gobierno Petro ve con "buenos ojos" la visita de Álvaro Leyva a Venezuela: "Es una persona comprometida"

Sobre este homicidio dijo el Ejército que: "en la Base Militar La Esmeralda, municipio de Convención, Norte de Santander, fue asesinado el soldado José David Villa Solano, orgánico del Batallón Especial Energético y Vial No 21, de la Fuerza de Tarea Vulcano".



Según el Ejército, el ELN asesinó al soldado José David Villa Solano, orgánico del Ba Tarea Vulcano. I Foto: Ejército

Agregó la autoridad militar que: "el soldado se encontraba prestando su turno de centinela en el puesto asignado, cuando es impactado por un francotirador perteneciente al Frente de Guerra Nororiental del GAO-ELN, estructura que delinque en la zona. Una vez ocurridos los hechos y pese a los esfuerzos realizados por los enfermeros de combate, nuestro militar fallece en el lugar".

ccc SEMANA reveló recientemente un informe de las agencias de seguridad del Estado en donde le advierten al alto gobierno de una especie de plan secreto que habría puesto en marcha la guerrilla del ELN de manera paralela a los diálogos de paz que se vienen dando entre las partes.



El ELN ha fortalecido el reclutamiento de jóve nes durante el cese al fuego, según un informe de inteligencia que conoció SEMANA. I Foto

El informe si alerta sobre la intención de fortalecerse la guerrilla en varias regiones del país e incluso de realizar un atentado terrorista de grandes magnitudes.

Así mismo de fortalecer el reclutamiento de jóvenes en la ciudades para llevárselos a campos de adoctrinamiento en regiones y revivir algunos frentes de guerra que en el pasado fueron combatidos por la fuerza pública.

de acuerdo con el documento que está en las más altas esferas del gobierno y que fue elaborado por las agencias de seguridad nacional la guerrilla de ELN estaría planeando revivir el Frente de guerra central, que en su momento tuvo alta presencia en el departamento de Cundinamarca.



Noticias Destacadas

Nación Vida Moderna Gente Tecnología Política



Grupo ilegal le prende fuego a dos vehículos entre Tarazá y Puerto Valdivia en Antioquia: Ejército Nacional llega a la zona



Paro de transportadores en Colombia este viernes 30 de agosto de 2024: estos serán los puntos de concentración en Bogotá



Ejército reportó un soldado herido tras nuevo atentado contra oleoducto Caño Limón-Coveñas entre Cesar y Norte



Mamá de la bailarina de Andrés Carne de Res habla en SEMANA: "su estado de salud es una montaña rusa, aver





fue un día terrible" Redacción Semana



Ataque de sicarios en el barrio La Paz, sur de Barranquilla: una mujer fue asesinada a disparos





Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

Configuración de cookies Rechazarlas todas Aceptar todas las cookies